



**Köln-Ehrenfeld, am Sonntag, den 14. April 2024**

## **Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,**

im Laufe der vergangenen Woche haben wir einige Infos für euch gesammelt. Deshalb bekommt ihr heute die Ausgabe No 20 der Helios Elternpost.

Ihr findet darin Informationen zu diesen Themen:

1. Info Wassermann: Kein Mittagessen am Donnerstag vor den LEGs
2. Kurzer Bericht von der ersten Sitzung des AK HeliMobil
3. Hinweise auf Veranstaltungen für Eltern
4. Bildungsproteste gehen weiter - auch in diesem Jahr

Wir wünschen euch und euren Kindern gute und ertragreiche Lern- und Entwicklungsgespräche.

Den Jugendlichen und den Lernbegleiter\*innen aus dem Jahrgang 10 wünschen wir eine tolle und unvergessliche Abschlussfahrt.

**Herzliche Grüße aus dem Team Schulleitung:**

**Anke, Florian, Hilke, Julia, Andreas F. und Andreas N.**



## 1. Info Wassermann: Kein Mittagessen am Donnerstag vor den Lern- und Entwicklungsgesprächen (LEGs)

Leider können wir am Donnerstag in der Mensa Wassermann kein Mittagessen anbieten. Wegen der Lern- und Entwicklungsgespräche endet der reguläre Schulbetrieb ja schon um 11:30 Uhr. Der Caterer schafft es leider nicht, das Mittagessen schon so früh bereit zu stellen.

## 2. Kurzer Bericht von der ersten Sitzung des AK HeliMobil

Am vergangenen Dienstag hat sich ein neuer Arbeitskreis (AK) gegründet. Dieser AK heißt Helimobil. Im Arbeitskreis wollen wir unter anderem zu diesen Themen arbeiten:

- Wie können unsere Kinder sicher und umweltfreundlich in die Schule kommen?
- Wie können wir die Verkehrssituation am Standort Wassermann verbessern.
- Was heißt für uns an der Heliosschule eigentlich nachhaltige Mobilität?
- ...

Beim ersten Treffen waren 6 Menschen anwesend: 5 Eltern und Andreas N. als Schulleiter.

Wir haben eine Präsentation erstellt. Wenn ihr diese Präsentation anschaut, dann erfahrt ihr ...

- ... wer anwesend war,
- ... welche Ziele wir festgelegt haben,
- welche konkrete Maßnahmen wir besprochen haben und



- ... wie wir in der Schule über unsere Arbeit berichten wollen.

Der nächste Termin des AK HeliMobil ist am Di, den 4. Juni um 18 Uhr in der Overbeckstraße. **Wir freuen uns über weitere interessierte Menschen, die im AK mitmachen!**

Bis zum Ende des Schuljahres gibt es auch noch 2 Fahrradbus-Aktionen. Bitte merkt euch die Termine schon mal vor:

- Fr, 3. Mai
- Fr, 28. Juni

### 3. Hinweise auf Veranstaltungen für Eltern

Aus der Stadtteilkonferenz Ehrenfeld haben wir einige Hinweise auf Veranstaltungen für Eltern erhalten. Es geht es um die Themen Cannabis, Alkohol und Mediensucht.

Nähere Hinweise hierzu findet ihr in diesem [Ordner](#).

### 4. Die Bildungsproteste gehen weiter - auch in diesem Jahr ([link](#))

Im vergangenen Jahr gab es im September deutschlandweit Proteste zum Thema Bildung. Viele Menschen aus der Heliosschule haben an der Demo auf dem Heumarkt teilgenommen. Dabei haben wir Verbesserungen im Bildungssystem gefordert: mehr Ressourcen, mehr Freiräume für Schulen, mehr Aufmerksamkeit für das Thema Bildung insgesamt.

Auch in diesem Jahr gehen die Proteste weiter. Mehr Informationen und eine Petition zu diesem Thema findet ihr unter diesem [Link](#).

## Helios Elternpost 2023\_2024 No 20 - Jahrgänge 5 bis 10



Wir im Team Schulleitung finden es wichtig, dass wir uns gemeinsam für Verbesserungen in der Bildung einsetzen. Dabei sind wir auf eure Unterstützung angewiesen. Wir werden euch über die geplanten Aktionen auf dem Laufenden halten.